

# PUBLIK

## Plh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Hadiri Pelantikan PD IGRA Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - [JAMBI.PUBLIK.CO.ID](http://JAMBI.PUBLIK.CO.ID)

Oct 1, 2022 - 17:00



ASAHAN - Ketua Pimpinan Wilayah (PW) Ikatan Guru Raudhatul Athfal (IGRA) Provinsi Sumatera Utara Dra. Hj. Hayatun Mardiah, M. Pdi melantik Pengurus Pimpinan Daerah (PD) IGRA Kabupaten Asahan masa bhakti 2022-2027 di Gedung Tahfizh Masjid Agung H. Achmad Bakrie Kisaran, pada hari Sabtu,

(01/10/2022).

Pada pelantikan ini tampak hadir juga Plh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, mewakili Ketua DPRD Kabupaten Asahan, mewakili Kapolres Asahan, Kakankemenag Kabupaten Asahan, Ketua MUI Kabupaten Asahan, Guru RA se-Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.

Dikesempatan ini Plh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Buwono Prawana, SIP, M.Si menyampaikan pidato tertulis Bupati Asahan yang mengatakan, bagi Pemerintah keberadaan IGRA Kabupaten Asahan merupakan asset yang akan turut mempercepat laju perubahan ke arah yang lebih baik, maka dari itu kami berharap adanya pemikiran positif, penuh semangat, dan penuh idealisme dalam rangka memberikan yang terbaik bagi Kabupaten Asahan.

Selanjutnya Buwono meminta kepada Ketua terpilih dan unsur pengurus yang hari ini dilantik, mampu membangkitkan energi dan semangatnya untuk berkarya dan berikhtiar lebih nyata dalam rangka berpartisipasi aktif dalam menyelesaikan masalah pendidikan, untuk mewujudkan visi misi Pemerintah Kabupaten "mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter".

Menutup pidatonya Buwono mengatakan, langkah minimal yang bisa dilakukan dalam kaitan harapan tersebut adalah bagaimana saudara-saudara dapat menyusun program kegiatan dan koordinasi yang sinergi dalam menebar manfaat bagi masyarakat, yang manfaat itu rasanya bisa saudara-saudara rumuskan dalam aneka bentuk kegiatan tergantung apa yang menjadi kebutuhan masyarakat.

Pengurus PD IGRA Kabupaten Asahan masa bhakti 2022-2027, Ketua Syafaruddin Nasution, S.Pd, Sekretaris Nurhani, S.Pd Bendahara Halimatussa'diah, S.Pd. Edward Banjarnahor